



Le recteur lors de la visite avec des lycéens de Jean Dupuy dans le bâtiment qui a été entièrement rénové.

Le recteur pousse pour l'Université technologique

TRAVAUX

Mostafa Fourar, Recteur de l'académie de Toulouse, a apprécié les travaux réalisés à Jean Dupuy.

« NOUS AVONS DE MOINS EN MOINS D'ÉLÈVES QUI S'ORIENTENT VERS LA VOIE TECHNOLOGIQUE. ÇA DOIT NOUS INTERPELER »

« Il y a beaucoup de projets sur ce département. Notre objectif est de travailler avec le tissu socio-économique afin de

pouvoir insérer nos élèves et afin de pouvoir répondre à leurs demandes. Nous avons de moins en moins d'élèves qui s'orientent vers la voie technologique. Ça doit nous interpeleler. Les formations qui sont dispensées ici doivent intéresser. Il faut que nous arrivions à communiquer avec les jeunes. Nous regardons avec beaucoup d'attention la possibilité de créer sur Tarbes cette université technologique. Ça peut être un vrai levier de rayonnement si elle voit le jour. L'IUT, l'ENT, votre lycée ont un rôle à jouer pour faire émerger ce projet. De nouvelles formations doivent voir le jour pour favoriser la transition écologique », a expliqué le recteur.